

もも・たんぽぽぐみだより

2024年1月25日 帝京香港幼稚園

冷えた空気が、気持ち新たに身も心も引き締めてくれるような新年のスタート……。年末は静かだった園内も、久しぶりに登園した子どもたちの楽しげな声でいっぱいです。登園すると、久しぶりの再会と喜んでいる子、少し恥ずかしそうにしている子と様々でした。みんなに「お休み中に何したの？」と聞くと、にっこりにこの笑顔でたくさん話してくれました。とても楽しい冬休みだったことが分かり、こちらも楽しくなりました。

もも組・たんぽぽ組で過ごすのも残り3ヶ月。次の学年のほし組・もも組に向けての準備をしていきながら、1日1日を大切に過ごしていきたいです。

3学期もよろしくお願いいたします。

●おもちつき

前日から「お餅食べた～い！」「何味のお餅食べるの？」とお餅を食べることを楽しみにしていたみんな。食べる前に・・・みんなで力を合わせて杵でお餅をつきました！！重たい杵を頑張って持ち上げていましたよ！そして出来たお餅を「いただきま～す！」とても美味しいお餅ができました。

ご協力いただきました保護者の皆様、ありがとうございました。



今月のうた

♪まめまき

♪世界中の

こどもたちが

おたんじょうび
おめでとう!!

1月 7日 ダウド みりあむちゃん

1月 7日 ダウド らいあんくん

1月 12日 ベルマン オスカーくん



●発表会に向けて・・・

もも組

「大好きな“くれよんのくろくん”のお話をおうちの方に教えてあげよう！」という話から、発表会で披露することが決定しました。

劇遊びに必要な物を切って、描いて、貼ってと、自分たちで作りました！ハサミやのり、クレヨン等の道具を使う手さばきも慣れたものです。

完成すると練習開始です！子どもたち同士で「こっちだよ！」「次だよ！」と教え合いながら進めています。中には、恥ずかしがっている子もいますが、日本語のやり取りを楽しむことができるように取り組んでいきたいと思えます。どの子も一生懸命練習中です！！

発表会では、他のお子様と比べるのではなく、1年間のお子様の頑張りや、成長をぜひご覧ください。



たんぽぽ組

♪「むし、むしばばば～」とサビのところまで歌いながら踊っているたんぽぽ組さん。

いつも一緒のもも組さんと別で練習をしていると、「もも組さんは？」と聞いてきます。そこで「たんぽぽ組さんだけで踊るんだよ」と伝えると、最初は心配そうでしたが、練習を重ねる度に、みんなニコニコの楽しそうな笑顔で踊っています。「今度はもも組さんにも見てもらおう！」と言いながら、頑張っている様子です！



当日もたくさんの保護者の方の前で発表するのは緊張すると思います。どうか、温かいご声援・拍手をお願いいたします。

●園外保育 「競馬場公園」

久しぶりの園外保育！

幼稚園近くの競馬場公園に行って遊んできました！

遊具で体を上手に使いながら遊ぶ姿に、

成長を感じました！

たくさん動いて、たくさん食べる！

寒さに負けない体を作っていきましょう！

